

LA DANZA DE LA LIGA

PRIMERA DIVISION

**AT. BILBAO, 1;
SANTANDER, 0**

Un sólo gol, ha dado la victoria al Athletic de Bilbao ayer noche en San Mamés en su primer partido de liga frente al Racing de Santander. No hubo goles en la primera parte y el gol lo marcó Dani a los dieciséis minutos de la segunda parte. El Athletic ha dominado más, pero como en los partidos de pretemporada, su juego ha estado falto de remate. El Santander jugó en plan preferentemente defensivo hasta minutos antes del final en que forzó su juego de ataque y a punto estuvo de empatar. El árbitro, Acebal Pezón, estuvo mal y fue protestado por no señalar un penalty en una falta dentro del área que se hizo a Rojo I.

**SEVILLA, 0;
ELCHE, 0**

El club blanco hispalense ha empezado mal la temporada al empatar con el Elche. Pudo cambiar el resultado si Scotta no hubiese fallado un penalty a los siete minutos. El jugador argentino lo tiró muy fuerte, pero desviado.

El Elche vino con precauciones y al contragolpe, mientras que el Sevilla se volcó sobre la puerta ilicitana, buscando demasiado la cabeza de Scotta y Cantudo, sin organizar su juego. Lo mejor del Sevilla fue la defensa y en cuanto al Elche hay que señalar su buen orden de juego.

Hay que citar por el lado sevillista los buenos aciertos de Gallego, Lora y los laterales y por el Elche la actuación de Sitja y Finarolli, que lucharon mucho.

**ZARAGOZA, 1;
REAL SOCIEDAD, 1**

En el partido inaugural de la Liga 76-77 en el Estadio Municipal de La Romareda, el Real Zaragoza y la Real Sociedad empataron esta noche a un tanto, goles marcados por Idgoras y Arrúa, ambos en el primer tiempo, por el orden citado.

Fue un partido disputado, pero con poco fútbol. Dominio del Zaragoza y fuerte defensa de la Real con peligrosos contraataques. Resultado justo habiéndose bueno una vez más que la Real Sociedad es "gafe" para el Real Zaragoza. Los dos conjuntos malogaron algunas oportunidades de gol, estrechando la defensa. Bastos un tiro en el poste.—(Pyresa).

SEGUNDA DIVISION

GIJON, 4; LEVANTE, 0

Por cuatro goles venció en el primer partido de fútbol de la temporada de Segunda División en El Molinón el Sporting de Gijón al Levante Club de Fútbol.

Al descanso se llegó con dos goles a cero a favor del Real Sporting de Gijón.

Arbitró Esquerdo Guerrero, del Colegio catalán, que estuvo nada más que regular, con bastantes fallos y en el primer tiempo no señaló un penalty en el área visitante por manotazo de un jugador. Mostró tarjeta blanca a Miro por las entradas a Ferrero.

3-0. Contraataque del Sporting, pase profundo de Fanjul a Ferrero que, en posición de extremo derecha, desborda por velocidad a la defensa y cruza el balón por bajo marcando en el minuto 33 de la segunda parte.

4-0. Minuto 36, nuevo avance del Gijón, combinación en corto entre Ciriaco y Fanjul

que este último remató desde cerca y por rasos.

Partido de pleno dominio del Sporting de Gijón, con Quini y Ferrero como figuras destacadas en un bloque que octuó bien ante un Levante que hizo un fútbol bonito, con pases demasiados horizontales y sin llegar con profundidad a la meta de Castro.

El Gijón hizo un partido del agrado de la afición y sus cuatro goles no reflejó en el marcador el dominio en el campo y la facilidad con que los delanteros llegaron a la meta de Febrer.

ALINEACIONES

Sporting de Gijón: Castro, Redondo, Doria, Killer, Joaquín, José Manuel, Mesa, Ciriaco, Quini, Valdés y Ferrero. En el descanso no salió Killer, lesionado, siendo sustituido por Herrera. Media hora más tarde Fanjul reemplazó a Mesa.

Levante: Febrer, Miró, Ricardo González, Sierra, Loreti, José Vizcaino, Solano, Queremon, Antonio González, Alfonseda. A los 33 minutos del segundo tiempo Pedro substituyó a Miró.

1-0. A los tres minutos centro de Quini desde la derecha, recoge Joaquín que tira rechazando el portero y Mesa empalma por debajo.

2-0. Minuto 35. Valdés saca una falta, Quini disputa el balón a un defensa, de adentro en el área y ante la salida del portero marcó el segundo gol.

RECREATIVO

DE HUELVA, 1;

SAN ANDRES, 0

Poco más de media entrada en el Estadio Municipal ourensés. El Recreativo de Huelva ha ganado por un gol a cero en el primer partido de liga de la temporada.

Dirigió el encuentro el colegiado valenciano Estrellas Giménez, que debutaba en Segunda División. Lo hizo bien y mostró tarjeta a Rodri, del San Andrés y a Gerolami, del Huelva.

Dominó más el Recreativo que desde los minutos iniciales y en la primera media hora sometió al San Andrés a una fuerte presión. El San Andrés se ha mostrado conservador, situando a cuatro hombres en la defensa a otros cuatro en el centro del campo y a Font y Ribero en punta.

El único gol lo marcó Geromo, a los 44 minutos al lanzar un penalty que hizo Tovar cuando despejó de puño el balón que Lapi había lanzado aprovechando un rechace y salida de Bertomeu. (Pyresa).

Tenerife, 3;

Barcelona Atl., 1

En el primer partido correspondiente a la temporada de la Liga Nacional de Segunda División, el Tenerife ganó al Barcelona Atlético por tres goles a uno, en encuentro disputado anoche en el estadio Eladio Rodríguez López.

El primer tiempo terminó con dos goles a cero favorables al equipo local.

Los goles fueron anotados a los dos minutos del primer tiempo por mediación de Illan de tiro cruzado aprovechando un pase de Medina. Al minuto 17, Gilberto superó una indecisión de la defensa y logró batir al meta catalán pese a la salida del mismo.

A los 17 minutos de la segunda parte Emilio aprovechó también una indecisión de la defensa tinerfeña y por el lado izquierdo batió a Domínguez. Faltando un minuto para finalizar el encuentro el árbitro Jarmillo González del colegio de Ceuta, decretó penalty contra el Barcelona Atlético que fue transformado en gol por Gilberto.

Alineaciones: Tenerife: Domínguez, Juan Miguel, Eduardo (Julio), Hugo Fernández, Kraus, Gilberto, Medina Masiel, Jorge, Illán y Lolín.

Barcelona Atlético: Castell, Coromina, Mina, Ferrera, Serret, Carrasco, Casas, Durán, Emilio, Herbera (Rebollo) y Vila. (Aifil).



TERCERA DIVISION

**COMPOSTELA, 3;
BASCONIA, 1**

LA CORUÑA — El Compostela, de Santiago, ha vencido al Basconia por tres goles a uno, en partido correspondiente al Campeonato de Liga de Tercera División, primer grupo, jugado ayer tarde en el estadio de Riazor, por encontrarse en obras el de la ciudad compostelana.

El árbitro, señor Ramos Marco, del colegio Oeste, vio deslucida su actuación por el gran número de tarjetas blancas que mostró: a los compostelanos Paco, Seijas, Varela, y a los vastos Bilbao y Echevarría.

Alineaciones:

COMPOSTELA: Juanín; José, Lucho, Vidal, Lozano; Casado, Seijas, Varela; Barreiro, Ortíz y Paco. A los 21 minutos del segundo tiempo salió Manolo por Varela y a los 36, Varela por Casado.

Basconia: Rodolfo; Zabala, Yosu, Echevarría, Gorostiaga; Marigóbez, Garmendia; Cerezo, Arregui, Bilbao y Sagarza. En el segundo tiempo, a los 15 minutos salió Aguinaga por Gorostiaga, y a los 31, Cid por Marigomez.

Goles:

A los 7 minutos de juego marca Paco, tras tropezar el balón en Gorostiaga; a los 26, Seijas, en un barullo. En el segundo tiempo, a los 28, Seijas, de cabeza, al rematar un córner, y a los 37, Bilbao, aprovechando un tiro indirecto.

El primer tiempo fue de casi completo dominio del Compostela, que ha podido aumentar la cuenta. En el segundo cedió algo en este dominio, si bien las ocasiones de gol que tuvo fueron más claras que en el primer tiempo.

El Basconia pecó un poco de bisoñez.

Destacaron, por el Compostela, Seijas, Paco, Barreiro y Lucho. Por el Basconia, Bilbao y Arregui. (Aifil)

DERROTA DEL RACING

EL FERROL DEL CAUDAL.— El Bilbao Atlético ha conquistado ayer sus dos primeros puntos positivos de la temporada, al vencer por dos goles a uno al Racing de Ferrol, en feudo ferrolano.

Antes de iniciarse el encuentro, Miguel, esta temporada en

el Coruña, recibió el trofeo al mejor jugador de la temporada pasada.

Arbitró el colegiado asturiano, Ramos Alvarez, que tuvo una actuación regular.

Los equipos presentaron las siguientes alineaciones:

Racing de Ferrol: Crespillo; Richard, Torres, Collazo II; Méndez, Aurre; Collazo I, Juan Carlos; Marcelo, Nando y Sada. En la segunda parte salió Rivera por Torres y Argueso por Collazo II.

Bilbao Atlético: Aguirreaga; Urquiaga, Mazarredo, Irueta; De Andrés, Sampeiro; Recarte, Arando, Guti, Sola y Egustizaga. A los 75 minutos salió Borroy por Sola.

A los 21 minutos de juego Guti remata de cabeza un balón que había recibido de Egustizaga y marca el primer gol forastero. En el minuto 33 Marcelo remata un pase en corto de Aurre y establece el empate a un tanto.

En el minuto 63 Guti, de cabeza remata un pase de Recarte marca el dos a uno definitivo.

El partido fue de poca calidad y ninguno de los dos conjuntos hizo demasiados méritos, pero el equipo vasco se defendió bien y supo ordenar con acierto sus contragolpes, gracias a los cuales Guti, con mucha oportunidad, consiguió los dos goles que dieron la victoria a su equipo. (Aifil).

Caudal, 0; Arosa, 0

El Caudal de Mieres y el Arosa empataron a cero en partido de fútbol disputado anoche en Mieres y correspondiente al campeonato de liga de tercera división.

El partido que disputaron anoche ambos conjuntos fue de gran animación y en ocasiones de juego brillante, aunque la falta de rodaje en los dos equipos se notó.

El Arosa se dedicó únicamente a defender su parcela, negándose a mandar a sus hombres al ataque.

En resumen un partido muy competido, donde el Arosa demostró tener una magnífica defensa, pero un nulo ataque.

Alineaciones:

Caudal: Benjamín; Mall, Paco, Solís; Fidalgo, Ricardo, Quirós, Quinito, (Gonzalo); Vito, Balmoria, Arias, (Tomás).

Arosa: Claudio; Millán, Mayo (Lucho), Jiménez, Ballesta, Novo, Nando, Cholo, Carlos, Lescano y Balbi.

Arbitró el encuentro el colegiado vizcaíno Izaguirre, quien tuvo una buena actuación.

OTROS RESULTADOS

Touring, 0; At. Madrileño, 0
Villena, 0; Yeclano, 2
Guadalajara, 2; Portuense, 2

DEL TELETIPO AL LECTOR SINOPSIS DE ULTIMA HORA

DESPLANTE DE COORDINACION

MADRID, 4. (Pyresa). — De «histórico» y «trascendental» ha calificado Marcelino Camacho, la reunión que ha celebrado hoy Coordinación Democrática durante casi diez horas de trabajo en las que ha discutido y elaborado un manifiesto, con la descubierta intención de mostrar una oposición unida a través de un organismo que, según el abogado García Trevijano, uno de los principales miembros «no ha pasado nunca por ninguna crisis, sino que al estar formada por partidos heterogéneos ha tenido posiciones distintas de sus miembros», posiciones por las que, según parece, prevalece su voluntad total de unión.

Ni tan histórica ni feliz ha sido para los informadores la reunión, puesto que, tras las puertas del salón en el que se celebraba, esperaron, durante todo el día los representantes de los distintos medios, aguantando con paciencia a que los demócratas de Coordinación terminaran una reunión. Durante todo el día los periodistas han esperado sin entrar en el salón horas enteras, sin recibir en correspondencia más que desplantes descorteses y un limitado y escueto comunicado —escrito en los «cuatro idiomas del Estado español»: castellano, vasco, catalán y gallego—, como colofón a toda una larga y casi infructuosa espera. Y no hubo la rueda de prensa, que habían anunciado. Eso más que coordinación fue descoordinación.

PLENO DE COORDINACION DEMOCRATICA

MADRID, 4. (Pyresa). — Pasadas las diez de la noche, los informadores fueron llamados a la sala de reuniones en la que la mesa —que iba a responder a las preguntas— leyó el comunicado conjunto, en el que, tras recordar el orden del día, se dice: «En el conjunto de las intervenciones se coincidió en valorar la gravedad de la situación social, política y económica frente a la cual el Gobierno, en lugar de avanzar hacia soluciones negociadoras, intenta instalarse en posiciones reformistas ya fracasadas. Ante esta situación, las delegaciones reunidas conscientes de la responsabilidad que incumben a la oposición democrática de ofrecer una alternativa política global a los pueblos del Estado español, han decidido intensificar y desarrollar su trabajo conjunto e impulsar las movilizaciones pacíficas populares».

La reunión de las distintas instancias unitarias de la oposición democrática, abierta a nuevas incorporaciones, crean una comisión de enlace, constituida por representantes de todas las instancias unitarias presentes sobre la base del reconocimiento de la soberanía de cada una de ellas. Esta comisión de enlace tendrá por finalidad proponer a las instancias unitarias y, posteriormente, al pleno de las mismas, que e reunirá en el plazo más breve posible, la discusión y en su caso la aprobación: de 1, un proyecto de articulación unitaria a nivel de Estado de las instancias de la oposición democrática, y 2, un programa político unitario de ruptura democrática que abra un período constituyente en base a las libertades democráticas, la libertad sindical, la amnistía sin exclusiones y los derechos políticos de las nacionalidades y regiones. Esta misma comisión de enlace se ocupará de impulsar y coordinar la ejecución de los acuerdos adoptados en la presente reunión».

A partir de las bases políticas de un acuerdo unitario la reunión de las instancias unitarias expreso

su voluntad negociadora con los poderes fácticos del Estado y entre ellos con el Gobierno, considerando esencial que tal negociación sea llevada de una manera unitaria y pública por el conjunto de la oposición y con la garantía previa del libre funcionamiento de todas las organizaciones políticas y sindicales, conforme al alcance del mandato de que son portadoras las representaciones de la Asamble de Catalunya y del Consell de Forzas Polítiques Galegas.

El comunicado está redactado en los cuatro idiomas del Estado español: castellano, catalán, gallego y vascuence.

Enfrentamiento con subversivos en Buenos Aires

BUENOS AIRES, 4. (Efe). — Cuatro guerrilleros y tres niños muertos, varios soldados gravemente heridos y una finca destruida a morteroszos fue el balance del enfrentamiento entre un grupo de «montoneros» y tropas de ejército ocurrido esta madrugada en los alrededores de Buenos Aires.

Otros tres guerrilleros fueron abatidos en Tucumán, en el noroeste del país.

Pese a que ningún organismo oficial ni militar proporcionó hasta el momento información sobre los extremistas muertos en Buenos Aires, vecinos de la localidad bonaerense de San Isidro —20 kilómetros al norte de aquí— dijeron telefónicamente a «Efe» que el tiroteo y bombardeo duró tres horas.

Un dirigente «montonero» —ultraizquierda combativa del peronismo— padre de las tres criaturas muertas, fue uno de los abatidos.

Los otros tres terroristas, cuyos nombres no trascendieron, son dos mujeres y un segundo hombre.

Un cable de la agencia local «Noticias Argentinas», sin aclarar qué fuentes proporcionaron la información, dijo que los niños fueron muertos por sus propios padres.

Testigos presenciales aseguraron que en la acción contra los extremistas se usaron morteros del «81», montados en cuatro «cañones» del ejército y «bazookas».

Las explosiones se escuchaban desde gran distancia. La casa en la que los subversivos intentaron resistir quedó reducida a escombros a causa de los impactos.

«Un hombre de unos 30 años —informó un vecino a «Efe»— salió corriendo de la finca con una granada en la mano que le explotó a poco de dar unos pasos, volándole un brazo y parte de la cabeza».

DIEZ GUERRILLEROS JAPONESES, EN LIBIA

TOKIO, 4. (Efe). — Diez miembros del «Ejército Rojo» japonés, siguen viviendo en Libia, donde solicitaron asilo a raíz de haberse apoderado durante cuatro días del consulado de los Estados Unidos en Kuala Lumpur el año pasado, según el vicepresidente del partido socialista japonés, Isamu Akamatsu.

Akamatsu afirma que vio personalmente a estos diez guerrilleros durante la visita que acaba de realizar a Libia al frente de una delegación de cuatro miembros, con motivo del séptimo aniversario de la Revolución. Los guerrilleros viven en Tripoli.

En agosto del año pasado se apoderaron del Consulado norteamericano en Kuala Lumpur cinco guerrilleros japoneses, quienes después dejaron en libertad a sus rehenes a cambio de la liberación de otros cinco compañeros suyos que estaban encarcelados. Los diez guerrilleros volaron a continuación a Tripoli, donde se entregaron a las autoridades libias.

EL PUEBLO GALLEGO
AL SERVICIO DE LOS INTERESES DE GALICIA